

## LOS EMPLEOS Y LA POBREZA SON AHORA LOS OBJETIVOS DE CALDERÓN

Escrito por Fuente indicada en la materia

Viernes, 08 de Enero de 2010 10:19 - Actualizado Viernes, 08 de Enero de 2010 10:25

---

El presidente mexicano Felipe Calderón dijo el miércoles que crear empleos y reducir la pobreza son ahora sus máximas prioridades, lo que deja el combate al delito en tercer lugar en su lista de objetivos para el 2010.



El combate contra los violentos carteles de la droga ha estado en el centro de la agenda de la primera mitad del término de Calderón, un período en que la violencia relacionada con el narcotráfico ha causado 15,000 muertes.

**By Associated Press**  
**MEXICO**

Pero en un discurso televisado el miércoles por la noche, Calderón dijo que "crear empleos" y "combatir la pobreza extrema" son sus objetivos primero y segundo para el 2010.

## LOS EMPLEOS Y LA POBREZA SON AHORA LOS OBJETIVOS DE CALDERÓN

Escrito por Fuente indicada en la materia

Viernes, 08 de Enero de 2010 10:19 - Actualizado Viernes, 08 de Enero de 2010 10:25

---

``Crear empleos, porque eso es lo más importante para que una familia pueda salir adelante'', dijo Calderón, cuya campaña electoral en el 2006 le presentó como el ``presidente del empleo'', pero que vio la guerra al narcotráfico y la recesión eclipsar ese objetivo.

Calderón prometió inversiones récord en infraestructura de carreteras, puertos y aeropuertos para crear empleos.

Las últimas cifras nacionales disponibles muestran un desempleo de 5.6 por ciento en noviembre.

Pero esa cifra pudiera ser una subestimación, pues la mayor parte del país carece de un sistema de seguro de desempleo y los desempleados usualmente buscan trabajo como vendedores callejeros y en otras ocupaciones del sector informal.

Calderón repitió al menos cinco veces durante el discurso que el 2010 será el año de la recuperación económica.

La economía del país creció 2.9 por ciento en el tercer trimestre, comparado con el período anterior, pero las autoridades estiman que el Producto Interno Bruto de México cayó 7 por ciento para el 2009.

Calderón aclaró que no ha renunciado a la batalla contra el crimen.

``Sé que en muchos lugares de México los criminales siguen hostigando, amenazando y extorsionando a muchas familias mexicanas'', dijo Calderón. ``Por eso, seguiremos combatiendo a todos los grupos criminales del país, sin distinguos''.